

GEORGIE DANN («Mister Surf»)

Célebre cantante francés, que actuará el próximo domingo en el salón

CENTRI CLUB de Granollers

- Vino a España por 8 días y lleva ya tres meses.
- Dos canciones suyas llegaron a la final del VI Festival de la Canción Mediterránea.
- Soltero... y le gusta mucho el carácter de la mujer española.

El próximo domingo, tarde y noche, tiene anunciada su actuación en la popular sala de baile del Centri Club de nuestra ciudad, un cantante que en corto espacio de tiempo se ha colocado a la cabeza de la popularidad musical por su gran cantidad de discos vendidos. Nos referimos al cantante francés Georgie Dann.

Mister Surf, como popularmente se le conoce por haber sido el más directo introductor de este nuevo baile en toda Europa, pasó por Granollers, invitado por nuestro amigo Jorge Gimeno y aprovechamos la ocasión para cambiar unas cuantas frases —ya que Georgie Dann domina bastante bien el español—, sobre su estancia en nuestra Patria.

—¿Mucho tiempo dedicado a la canción?

—Como cantante hará aproximadamente unos dos años. Bastantes más como compositor.

—¿Cómo fue pues, eso de dedicarse a ser intérprete?

—La cosa nació en París, en una casa de discos. Yo interpreté una canción mía y el jefe de dicha

cosa, gustándole por lo visto, me contrató para que interpretara mis propias composiciones.

—De sus dos facetas, cantante y compositor, ¿cuál le complace más?

—Puede decirse que ambas se complementan y me siento satisfecho, ya que como intérprete también recojo las satisfacciones de ser el compositor de la música

—¿Lleva mucho tiempo en España?

—Hará aproximadamente unos tres meses. Por cierto —añade—, que vine para ocho días y ya ve el tiempo que estoy entre ustedes.

—¿Ello quiere decir que el éxito ha ido en aumento?

—Francamente no puedo quejarme.

—¿Quedó satisfecho de su intervención en el último Festival de la Canción del Mediterráneo en Barcelona?

—Mucho más de lo que esperaba, ya que dos de mis canciones llegaron a la final.

Como verán es una persona sumamente modesta, pues nos consta

que sus dos creaciones, a pesar de no quedar vencedoras, fueron las más celebradas y de más éxito popular.

—¿Su estado civil?

—¿Como dice? ¿interroga no lo comprender bien la pregunta.

Se la explicamos, esta vez con bastante grafismo y rápido contestó:

—Soltero, soltero —asevera.

—¿Qué impresión le ha causado la mujer española?

—Bonita, muy bonita. Simpática y con mucho carácter.

—¿Diferencia de la francesa?

—Mucho más sería y... bonita, bonita.

Vaya, pensamos nosotros, éste ha bebido agua de Canaletas.

—¿Piensa estar mucho tiempo entre nosotros?

—De momento hasta fin de mes que me marche para América especialmente contratado para enseñar el «Surf», que tan popular se ha hecho en toda Europa.

—¿Había estado alguna otra vez en Granollers?



—Sí, ésta es la segunda, siempre invitado por mi amigo el señor Gimeno.

—¿Y qué impresión le causó el público?

—Sinceramente, y ya ve que no actuaba, me pareció muy entendida en música, tanto de Jazz, como moderna.

—¿Qué le gustaría visitar de nuestra tierra que no lo haya hecho aún?

—Una masía catalana, ya que el carácter catalán me ha impresionado vivamente y me gustaría poder penetrarme con esta maravillosa tierra catalana.

Lo que decíamos. Además de la de Canaletas, ya ha bebido también agua «den Serra». A ver si con tanta alabanza de nuestras mujeres alguna le tiende el brazo.

M. B.

CENTRI CLUB

Lunes, 12 octubre 1964

Tarde, de 6 a 10

Gran Baile

por los Conjuntos TELSTAR y GEYSER